

Fecha: 04-03-2023

6.200 Pág.: 5 Tiraje: Cm2: 435,4 VPE: \$ 360.493 Medio: La Estrella de Antofagasta Lectoría: 28.739 Supl.: La Estrella de Antofagasta Favorabilidad: No Definida

Actualidad

Título: El profesor Jorge Tapia vuelve a ser el director del Liceo Andrés Sabella

El profesor Jorge Tapia vuelve a ser el director del Liceo Andrés Sabella



LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL PIDIÓ EL REGRESO DEL DIRECTOR

Tapia estuvo 26 años en el cargo de director del liceo. Después se desempeñó en la CMDS.

Fabiola Vega Molina La Estrella de Antofagasta

urante 26 años el profesor Jorge Tapia Guerrero fue director del Liceo Bicentenario Andrés Sabella. Tapia fue el primer director y fundador del establecimiento y durante todos los años que estuvo en el cargo, recibió el cariño de la unidad estudiantil por lo que cuando deió su cargo hace unos años, mucho sintieron su salida.

Sin embargo, Tapia no se desligó del mundo educativo ya que estuvo trabajando en la Corporación

Municipal de Desarrollo Social (CMDS) como asesor de la Dirección de Educación, hasta que el pasado 1 de marzo, volvió a asumir el cargo de director del liceo.

El también Premio Nacional de Excelencia Docente, dio sus agradecimientos a toda la comunidad sabelliana que estaba pidiendo su regreso como también a "quien adoptara la decisión de ofrecer este nombramiento: me refiero al señor alcalde y presidente de CMDS que, junto a la señora secretaria general ejecutiva, directora de Educación y de Área Jurídica y de RRHH. de la Corporación



JORGE TAPIA FUE 26 AÑOS DIRECTOR DEL LICEO Y ES QUERIDO POR TODA LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL.

valoraron la trayectoria humana y profesional de este

maestro", expresó. En relación a este nuevo desafío de dirigir por segunda vez la unidad educativa, el director explicó que "los primeros días, junto a los equipos, debo reconocer y reconocerme en la nueva

realidad Sabelliana y, luego ejerceré mi liderazgo pedagógico en conversatorios con todos los distintos actores y equipos, para recuperar la capacidad de soñar, el sentido de identidad, orgullo y de pertenencia, con todos los equipos profesionales existentes".

Además, indicó que todo el trabajo que realizan irán acorde a los lineamientos del Ministerio de Educación. "Atenderemos con la investigación, la innovación y el emprendimiento las temáticas fundamentales y nudos críticos, como la reactivación educativa, las

años fue director del Liceo Andrés Sabella, Jorge Tapia. Este año inicia su segundo periodo en el cargo.

fue fundado el Liceo Bicentenario Andrés Sa**bella**, con Jorge Tapia como director.

tecnologías y redes de aprendizaje para todos, disminuir la deserción y ausentismo, favorecer la salud mental y socioemocional, promover los resultados de aprendizaje y potenciar la sana convivencia escolar v el clima laboral organizacional".

Por último, Tapia agradeció por los años de trabajo que tuvo en la CMDS.

"Agradezco este paso por CMDS, porque crecí conociendo en su interioridad organizacional al mundo corporativo, junto a sus trabajadores, asesores y gabinete técnico en que, mi tarea fundamental fue Investigar, generar proyectos y publicar ideas de innovación". O

